

Aires de cambio soplan en el Força Lleida de cara al futuro

Félix González podría abandonar la presidencia

El parón por el coronavirus llevará a reflexiones profundas en muchos ámbitos y en el caso particular del Força Lleida de baloncesto podría precipitar cambios a todos los niveles, incluso en la estructura directiva.

Lleida
REDACCIÓN

“Mientras esté estoy, pero puede que las circunstancias lo hagan posible o no. El momento es muy complicado”. Con esta frase ejemplificó el presidente del Força Lleida, Félix González, el momento actual de la entidad, en la que, por debajo de las dificultades sobrevenidas por el parón abrupto que ha causado la crisis sanitaria subyacen graves discrepancias en la junta directiva, según ha podido saber este diario.

Todo surgió en una reunión telemática con las familias de la base en la que, según ha llegado a este rotativo y confirmó ayer González, se informó de que se podría implementar una cuota de liquidación de hasta 25 euros por niño o niña. Esta decisión habría venido motivada para cuadrar las cuentas después de que el club



FOTO: Força Lleida / El jugador del ICG Força Lleida, Eric Stutz, de naranja, en un partido de esta temporada

no pasará las cuotas de abril, mayo y junio y quisiera ajustar esto con la liquidación devuelta por la Federación por la parte de la temporada no jugada. Esta cantidad sería de 1.700 euros, según ha sabido LA MAÑANA. Este movimiento habría causado malestar. El presidente del Força, Félix Gon-

zález, aclaró ayer que “no se trata de cuotas mensuales, sino que se prorratea durante el año la cantidad total de todos los gastos (licencias, mutuas etc.), por lo que decidimos no pasar las fracciones por la crisis y ajustar después”. Pese a ello González destacó que “no es una decisión tomada, tie-

ne que pasar por Junta y no está decidido”. Más allá de esto, un grupo de directivos descontentos habrían pedido una asamblea extraordinaria donde pedirle a González dar un paso al lado. “Entiendo a Jordi Mauri (que medita dejar de presidir el Pardiniyes), pero lo dejaríamos sin deudas”.